

**Antrag der Abgeordneten Bartholomäus Gabrys,
Johann Storck, Bartholomäus Pietrowski, Johann
Stasowski und Nikolaus Drauß.**

Wir erlauben uns, an die hohe Reichsversammlung die Anfrage zu stellen, ob wir in einem constitutionellen Staate fernerhin Unterthanen verbleiben, da wir glauben, daß eine constitutionelle Regierung keine Unterthanen, wohl aber ein souveränes Volk besitzt.

Wir bitten daher, damit die hohe Kammer dahin wirken möge, daß die Grundobrigkeiten für die Zukunft, wenn selbe Bescheide ertheilen, das sich anmaßende Wort Unterthan unterlassen mögen.

Stachowski und Nikolaus Kraus.
Johann Storr, Bartholomäus Stierowski, Johann
Kraus der Abgeordnete Bartholomäus Kraus

Wir erlauben uns, an die hohe Reichsversammlung die Bitte zu stellen, ob wir in
einem konstitutionellen Staat (wie in Preußen) bestehen, da wir glauben, daß
eine konstitutionelle Regierung keine Hindernisse, noch aber ein besonderes Wohl bringt.
Wir bitten daher, damit Kommerz dahin wirken möge, daß die Grund-
abgaben für die Zukunft, wenn keine Beschränkung besteht, das sich ausweichende Wort
Nichtes anstellen können.

